



AMLO reprocha paro nacional en Poder Judicial por eliminar fideicomisos: “Se sienten los ofendidos”

El presidente lamentó las protestas por parte de los trabajadores, al considerar que defienden privilegios

Por **Fernanda López-Castro**

Publicado: 18 Oct, 2023 09:34 a.m. | Actualizado: 18 Oct, 2023 11:54 a.m. MX

Compartir



El presidente celebró que los diputados aprobaron eliminar 13 fideicomisos del Poder Judicial

El presidente **Andrés Manuel López Obrador** reprochó que los trabajadores del **Poder Judicial** de la Federación (PJF) hayan realizado un paro nacional, con protestas en diversos estados del país, ante la iniciativa propuesta por Morena para eliminar 13 de los 14 fideicomisos de los organismos judiciales, la cual fue aprobada anoche en la Cámara de Diputados y turnada al Senado.

En La Mañana desde Palacio Nacional, el mandatario **lamentó las protestas por parte de los trabajadores**, al acusar que con éstas se defienden privilegios y a personas “que viven colmados de atenciones”.

“Primero decir que es lamentable que esas cosas se estén expresando o manifestando, que se den estas protestas, porque es injusto, es defender privilegios, es pecado social, ¿Cómo se va a defender a quienes viven colmados de atenciones?, ¿De privilegios?”

[AMLO reprocha paro nacional en Poder Judicial por eliminar fideicomisos: “Se sienten los ofendidos” - Infobae](#)